

MERCREDI 2 NOVEMBRE 2011
www.leparisien.fr/95

Le tour du monde « social » de Frédéric et Estelle

Un couple de Cergy est parti pour un tour du monde avec leur fille de 8 ans. Avec les dons récoltés à travers Internet durant leur voyage, ils espèrent construire une école en Afrique.

CERGY - VEXIN

Qui n'a pas rêvé un jour de mettre sa vie entre parenthèses le temps d'un tour du monde ? Frédéric et Estelle Colas l'ont fait en créant l'association We like the world (nous aimons le monde). Mais ce couple de cadres supérieurs dans la communication et le marketing, parents d'une petite Héloïse (8 ans), voulaient voyager « utile ».

Comme le précise l'ancien élève de l'Essec, à Cergy, « il ne s'agissait pas de prendre un an de vacances », mais bien de « vivre de nouvelles expériences » grâce à des rencontres et à la découverte de nouveaux lieux. Et aussi de financer, au passage, la construction d'une école au Burkina Faso. Ils ont ainsi créé le premier tour du monde « social ».

Des gens merveilleux qui n'hésitent pas à nous accueillir sans nous connaître

ESTELLE

Sur une page Facebook dédiée à leur projet*, la famille Colas, qui finance elle-même son voyage, sollicite directement une communauté d'amis qui peuvent faire des dons ou les aider à trouver des hébergements au fil de leur parcours. Pour chaque hébergement gracieux, la famille verse 50 \$ à la Voix de l'enfant, association caritative à laquelle les Colas se sont associés pour mener à bien le projet humanitaire. Par ailleurs, Estelle et Frédéric se sont engagés à verser 1 \$ pour chaque personne qui s'abonne à leur page Facebook (NDLR : il suffit de cliquer sur le bouton « like » de la page), à hauteur de 30 000 \$. Le couple, qui compte à ce jour 6 434 abonnés, aimerait atteindre les 80 000, comme « un clin d'œil aux 80 jours de Jules Verne », mais aussi pour « maximiser (leurs) chances d'être hébergés et de financer l'école ».

Estelle, originaire de Wy-dit-Joli-Village, dans le Vexin, a domicilié l'association chez ses parents à Cergy « pour des raisons pratiques ». Ses parents, Michelle et Jean-Marie, sont du coup très impliqués. « Nous faisons le lien avec la Voix de l'enfant, avec qui nous sommes régulièrement en contact pour suivre l'avancée des travaux, explique Michelle, pleine d'entrain. Nous nous occupons également des dons que nous recevons à l'association. »

La famille, qui se trouve actuellement à Valparaiso au Chili, rejoindra dès la semaine prochaine l'île de Pâques, puis Tahiti, avant de s'envoler vers la Nouvelle-Zélande, puis encore de nombreuses autres destinations avant son retour prévu en juillet. Même s'ils vivent à fond cette aventure, ils s'avouent « surpris des liens qu'ils ont créés ». « Nous découvrons chaque jour des paysages magnifiques, mais nous rencontrons avant tout des gens merveilleux qui n'hésitent pas à nous accueillir sans nous connaître », raconte Estelle, qui se dit ravie de voir Héloïse se lier chaque jour avec de nouveaux enfants. « Tous ces gens sont extraordinaires », renchérit Frédéric, tout aussi agréablement surpris, qui avoue « se lier avec des gens qu'il n'aurait jamais rencontrés dans (son) quotidien ». Lucide sur leur « situation privilégiée », Frédéric assure que si le financement d'un tel projet est un obstacle majeur, il n'est pas insurmontable. « L'envie et la volonté peuvent dépasser beaucoup de choses », conclut le père de famille.

ILHAM HAJJI-FIACRÉ

* Vous pouvez les aider et suivre leurs aventures sur www.facebook.com/weliketheworld et sur leur blog www.weliketheworld.com/

PATAGONIE (ARGENTINE), VERS LE 20 OCTOBRE.

Sur ces deux photos, Frédéric, Estelle et Héloïse lèvent le pouce, imitant le symbole « J'aime » du réseau Facebook, sur lequel ils se sont appuyés pour réaliser ce voyage.



OTTAWA (CANADA), DÉBUT JUILLET. Les Colas reversent 50 \$ à l'association la Voix de l'enfant à chaque fois qu'ils sont hébergés gracieusement. (DR.)



(DR.)